

hari ini

6 ASN Naik Pangkat, Kalapas Lapsustik Purwokerto Riko Purnama Candra Sampaikan Hal Ini

Narsono Son - PURWOKERTO.HARIINI.CO.ID

Apr 3, 2023 - 11:47



Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra Ucapkan Selamat Atas Kenaikan Pangkat 6 Orang Jajaranya

PURWOKERTO - Bertempat di Aula Pandawa Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah telah dilaksanakan apel penyematan tanda kenaikan pangkat dan penyerahan Surat Keputusan (SK) kenaikan pangkat kepada 6 (enam) orang pegawai, Senin (03/04/2023).

Dasar dari kenaikan pangkat ini adalah Keputusan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia Nomor W.13-275, 276, 312, 354, 355, 400.KP.04.05 Tahun 2023 Tanggal 16 Februari 2022 Tentang Kenaikan Pangkat Pegawai

Negeri Sipil.



Adapun nama pegawai yang naik pangkat sebagai berikut, 2 (dua) orang pegawai naik pangkat dari Penata (III/c) ke Penata Tingkat I (III/d), Awaludin Cahyo Prasetyo dan Sarno, 1 (satu) orang pegawai naik pangkat dari Penata Muda Tingkat I (III/b) ke Penata (III/c), Martha Irfanto, dan 3 (tiga) orang pegawai naik pangkat dari Pengatur Tingkat I (II/d) ke Penata Muda (III/a), Murih Setio Pambudi, Ary Triwibowo dan Januar Hendrawan P.

Dalam amanatnya Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra menyampaikan ucapan selamat atas pangkat barunya dan dengan pangkat yang setingkat lebih tinggi ini pastinya tugas dan tanggung jawab pasti akan bertambah.

"Pertama-tama saya ucapkan selamat kepada pegawai yang telah menerima kenaikan pangkat periode April 2023, kenaikan pangkat merupakan penghargaan yang diberikan atas prestasi kerja dan pengabdian seorang ASN serta sebagai dorongan kepada ASN untuk meningkatkan prestasi kerja dan pengabdianya", ujarnya

Selanjutnya, beliau juga mengajak seluruh pegawai yang naik pangkat untuk selalu mendekatkan diri kepada Tuhan Yang Maha Esa karena ini semua merupakan Anugerah yang Tuhan berikan kepada kita.

"Kenaikan pangkat juga merupakan kehormatan yang harus dapat kita pertanggung jawabkan secara moral kepada Tuhan Yang Maha Esa, serta dapat digunakan sebagai wahana introspeksi diri, agar diperoleh kesadaran yang mendalam untuk melaksanakan tugas", sambungnya

Sebagai penutup, beliau mengajak seluruh pegawai yang hadir untuk selalu bekerja sesuai SOP dan penuh tanggung jawab.

(Humas Elkapur)